

# 岩瀬中学校通信

第32号 平成31年 2月28日発行  
発行責任者 校長 深谷 昇司

# 岩中レポート

## ◇ 3年生ありがとう！送る会を開催

26日、生徒会総会と同じ日に「3年生を送る会」が開かれました。1・2年生から3年生へ歌とダンスを披露いたしました。指揮者は生徒会長の渡辺智さん、伴奏者は会計の伊藤優希さんがそれぞれ務め、「友よ～この先もずっと～」を表現力豊に歌い、踊りました。それに対して、3年生からは、「サヨナラの意味」という歌がプレゼントされました。指揮者は横山星和さんが担当しました。どちらの曲も相手を想う心が籠もっていて、感動的な送る会となりました。



## ◇ 校庭の紅梅が咲きました！

春の気配を少しずつ感じられるようになった今日この頃ですが、校庭に植えられている紅梅が美しく咲いています。この梅の木は昭和42年に執り行われた中学校創立20周年記念事業として建立された「友愛の像」の隣に植えられています。そこには校舎改築記念植樹と書かれた木の標柱は立っていますが、裏側に記されていた紅梅の寄贈者名や植樹年月日の部分が朽ちて見えません。どなたかご存じであれば学校までお知らせいただくと有り難いです。この梅が今年も変わらず花をつけ、香りとともに私たち岩瀬中学校の生徒、教職員の目を楽しませてくれています。



## ◇ 体育・文化功労賞を深谷さんに！

今年度の体育・文化功労賞の授与式が26日行われ、バドミントン個人シングルスで県大会出場を果たした、3年 深谷心美さんが受賞し、校長より記念のメダルが授与されました。おめでとうございます。

